

Présentation du jury du tremplin du Donz'air Festival 2025



La Moba – Scène musicale – Dpt 30

Coopérative culturelle dédiée aux musiques actuelles créée en 2017 autour d'un espace pluridisciplinaire (salle de spectacle, terrasse, bar, bureaux, studio d'enregistrement et répétition) proposant une programmation musicale novatrice et éclectique, des créations et initiatives locales, mais aussi de soutenir et d'accompagner la création et la pratique musicale et l'accessibilité de tous à la culture, musiciens amateurs ou professionnels, ainsi qu'aux établissements scolaires, périscolaires et sociaux.

Christian Deghal – Adadiff Casi VivantMag – Diffuseur – Dpt 84

Président de l'association d'Aide à la Diffusion Interregio Arnaud Latardnale du spectacle vivant.

Homme de terrain et curieux de tout, Christian a toujours été sensible à la musique et en particulier à la chanson française.

Dans le cadre de ses fonctions de président de l'Adadiff Casi, il portera le vote collectif de l'association et apportera son regard ouvert, pointu et bienveillant

Claude Jeannaux – Mairie de Donzère – Collectivité – Dpt 26

Adjoint aux Festivités et à la Communication à la Mairie de Donzère.

Chargé de la planification, de l'organisation et de la supervision d'événements culturels et festifs au sein de la ville de Donzère. Il est à l'initiative de la promotion et du renforcement de la scène culturelle locale.

Porteur du projet du Donz'air Festival depuis 3 ans, il apprécie la musique et est réceptif à la chanson française.

Justine Gallou - Association A.V.E.C – Gare de Coustelet – SMAC - Dpt 84

Chargée de médiation, d'action culturelle et de l'éducation artistique et culturelle

J'ai effectué des études en histoire de l'art, communication et valorisation de la création artistique. J'ai eu de nombreuses expériences en dehors des études dans le milieu culturel et social (stage de médiation dans une association d'arts visuels, pour une compagnie de théâtre et festival de musiques actuelles, animatrice en centre de loisirs, service civique dans une association socio-culturelle).



Etienne Bouzy - La cordonnerie- SMAC – Dpt 26

Chargé d'accompagnement artistique

La Cordo est une association dédiée aux musiques actuelles à Romans-sur-Isère dans la Drôme. Née dans les années 2000 l'association développe des missions d'accompagnement de la pratique musicale et de diffusion artistique. La Cordo vit d'abord dans les locaux d'une MJC où elle accueille les musiciens pour les aider à répéter, à se développer. Elle organise également des concerts de toutes les esthétiques.

Léa Leonetti-Mauguin- La FéMAG - (Fédération des Musiques Actuelles du Gard) – Dpt 30

Chargée de mission

La FéMAG est un réseau rassemblant une quarantaine de structures qui œuvrent dans les musiques actuelles sur le territoire gardois (festivals, lieux de diffusions, labels, organisateurs d'événements, radios associatives, etc.). La FéMAG porte un pôle ressources pour les musiques actuelles à destination de porteurs de projets (artistes et structures) et coordonne de multiples actions, en coopération avec ses adhérents, qui rayonnent sur l'ensemble de département (projets de territoire, actions culturelles, accompagnement artistique, diffusion de concerts, etc)



Pauline Firman-Chambe - Soleil FM Drome- Dpt 07/26

Présidente de l'association Soleil FM

Radio Soleil FM est une station de radio locale qui rayonne sur les départements de la Drôme, de l'Ardèche, du Gard et du Vaucluse. Que ce soit pour découvrir de nouveaux artistes, rester informé sur les événements de la région ou simplement passer un bon moment en écoutant de la musique, Radio Soleil FM est au rendez-vous. Avec une équipe dynamique et proche de ses auditeurs, cette radio est un véritable lien social au cœur des communautés qu'elle dessert. Pauline préside depuis plus de 20 ans Soleil FM .

Catherine Monin - Raje - Dpt 30/84

Présidente de l'association

Raje a été créée en 1998 à Avignon par un groupe d'étudiants passionnés de radio qui voulaient parler aux jeunes et leur faire découvrir des sons et des artistes émergents. Raje émet sur le 90.3 FM sur Avignon et alentours ainsi qu'en DAB+ et 102.5 sur Nîmes et alentours. Ces fréquences nous permettent de couvrir une bonne partie du Vaucluse, du Gard, de l'Hérault et des Bouches du Rhône et en natio sur le raje.fr. Nouveaux talents, acteurs du changement ou citoyens engagés, notre équipe vous propose une offre éclectique basée sur la découverte musicale et la mise en valeur d'initiatives de l'ESS

au niveau local.



Serge Vitard - ZICROCKARDECHE - Dpt 07



Président et fondateur de l'association

Passionné de musique très jeune, je m'essaye à la guitare, puis rapidement apprend la batterie, il faut dire que j'étais à l'école avec Louis Petrucciani (frère de Michel) dont le papa avait un magasin de musique à Montélimar. Depuis 1978 je fais parti de l'association Pourquoi Pas, on a reçu Trust Motorhead Renaud .. au stade, et de concerts en concerts, j'ai appris à aimer tous les styles de musiques ...

Depuis 2008 j'ai intégré plusieurs festivals (Aluna Festival, la Meuhfolle, l'association Zamm à Marsanne, le Crashmusette, Crussol Festival...) et en 2018 j'ai créé l'association zicrockardèche pour promouvoir les groupes de rock ardéchois,

Ma fille Elodie a créé l'association langues des signes en Ardèche et elle chansigne souvent dans mes concerts pour les sourds